
コンサルティングセンターが開所して半年程経過しましたが、どういっ
たご相談が多いですか？
主に相続ですね。あとは土地の境界の問題、土地家屋調査士の資格も
持っているので、相続がらみの事でそういう問題も出てきますね。

相談に来られるお客様の対応で気を付けていることはなんですか？

お客様が一番心配しているのは費用や期間がどれくらいかかるかという事ですね。その部分を正
確な形でお答えするように気を付けています。より詳しくお答えしたいと思いますので、例えば
固定資産の証明書や亡くなったかたの戸籍とかの書類や資料を持ってきてもらえると、よりお悩
みに則した対応ができます。
他には相続の問題はご家族間での事情は様々ですから、お客様から特にお話がない限り自分から
深く掘り下げていくようなことはしませんね。

コンサルティングセンターの魅力は何だと思いますか？

お客様が色んなところに相談に行かなくていい所ですかね。例えば私と税理士さん、弁護士さん
とは業務範囲が似たところがありますので。相談内容に、相続税がらみの事があれば税理士さん
に、裁判がらみの事であれば弁護士さんにお願いするとか。案件によってはいろんなことが出て
きますので。担当の先生のスケジュールを確認して紹介しています。他の先生と連携して対応で
きるのは強みではないでしょうか。

＜先生にインタビュー＞
司法書士・土地家屋調査士　中 野　耕 作

中野司法書士事務所
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